



Das magische Geheimnis



Psssst! Heute möchte ich dir etwas verraten, das ich noch keiner Menschenseele erzählt habe. Es ist das größte Geheimnis des Weihnachtsmannes. Ich verrate dir nun, wie Schlitten und Rentiere fliegen können. Als ich das erste Mal davon erfahren habe, wollte ich es erst nicht recht glauben. Aber es ist wirklich wahr.

Dass der Weihnachtsmann mit seinem Schlitten und den Rentieren fliegen kann, hat natürlich mit Magie zu tun. Vielleicht hast du das bereits vermutet. Aber weißt du, was der Schlüssel zu dieser Magie ist? Die Antwort lautet: Freude! Und genau jetzt kommst du ins Spiel: Bei Kindern ist die Freude an Weihnachten immer riesengroß. Je mehr Kinder sich freuen, desto mehr Magie gibt es. Nur dadurch kann der Weihnachtsmann mit seinem Schlitten und den Rentieren fliegen. Gib es zu! Du zweifelst an meinen Worten. Dann lass mich die Geschichte vom allerersten Weihnachten erzählen. Selbst in Wichteljahren ist das schon Ewigkeiten her. Damals kam der Weihnachtsmann auf die Idee, Kindern auf der ganzen Welt etwas zu schenken. Doch am Abend seiner großen Reise war der Weihnachtsmann traurig. Die Wichtel konnten noch nicht zaubern und hatten deswegen viel zu wenige Geschenke. Trotzdem schnürte der Weihnachtsmann seinen Sack, spannte den schweren Schlitten an die Rentiere und preschte los. Bei uns im hohen Norden liegt viel Schnee zur Weihnachtszeit. Die Rentiere keuchten vor Anstrengung und der arme Weihnachtsmann kam nur schwerlich voran. Er schaffte es bloß in den Norden von Finnland, da er nur eine Nacht Zeit hatte. Also konnten sich nur die Kinder, die dort lebten, am Weihnachtsmorgen über Geschenke freuen. Alle anderen gingen leider leer aus. Was nach diesem ersten Weihnachtsfest allerdings passierte, ist ein Wunder. Du musst wissen: Der Weihnachtsmann hat sich neugierig in ein Dorf geschlichen. Er wollte unbedingt sehen, ob den Kindern die Geschenke gefielen. Heimlich linste er durch die Fenster der Wohnzimmer. Mit jedem ausgepackten Geschenk bemerkte der Weihnachtsmann etwas äußerst Merkwürdiges: Er hob langsam vom Boden ab. Höher und höher. Warum das so war, kannst du dir sicherlich denken, nicht? Richtig – Magie! Selbst die Rentiere und der Schlitten begannen zu schweben, weil die Kinder sich so sehr freuten. Und der Weihnachtsmann? War völlig verwundert, als die Rentiere seinen Schlitten nicht nach Hause zogen, sondern nach Hause flogen. Zur gleichen Zeit machten die Wichtel sich an die Arbeit, um so früh wie möglich Spielsachen für das nächste Jahr zu fertigen. Und weißt du was? Plötzlich funktionierte das schnell...und schneller...und noch schneller! Die Magie der Freude macht an Weihnachten das Unmögliche möglich. Rentiere können fliegen und der Weihnachtsmann beschenkt in nur einer Nacht alle Kinder dieser Welt. Aber psssst! Wissen dürfen das nur du und ich – und natürlich deine Eltern. Hab einen magischen Adventstag und bis morgen.

Dein Wichtel